



1952-2012: Sexagésimo aniversario del Tribunal de Justicia de la Unión Europea

En el día de hoy se ha celebrado una audiencia solemne en la sede del Tribunal de Justicia de la Unión Europea en Luxemburgo para conmemorar el sexagésimo aniversario de la institución.

La ceremonia se ha desarrollado en presencia de Sus Altezas Reales el Gran Duque y la Gran Duquesa de Luxemburgo, de representantes de las autoridades luxemburguesas, del cuerpo diplomático, de presidentes de los tribunales internacionales, de presidentes de los tribunales constitucionales y tribunales supremos de los Estados miembros y de Croacia, de antiguos miembros del Tribunal de Justicia de la Unión Europea y de otras muchas personalidades.

El Sr. Vassilios Skouris, Presidente del Tribunal de Justicia, ha iniciado la audiencia solemne con una alocución de bienvenida, seguida por la del Presidente del Tribunal General, Sr. Marc Jaeger, y, finalmente, por la del Presidente del Tribunal de la Función Pública, Sr. Sean Van Raepenbusch. Invitado por el Tribunal de Justicia, el Sr. António Vitorino, antiguo Vicepresidente de la Comisión y Presidente de Notre Europe-Institut Jacques Delors, ha pronunciado un discurso sobre el tema «El futuro de Europa y de su sistema judicial».

A fin de resaltar su sexagésimo aniversario, el Tribunal de Justicia ha decidido asimismo publicar una [obra](#), titulada «El Tribunal de Justicia y la construcción de Europa: análisis y perspectivas de sesenta años de jurisprudencia», que se ha presentado en una sesión de trabajo que ha tenido lugar una vez finalizada la audiencia solemne.

Documento no oficial, destinado a los medios de comunicación y que no vincula al Tribunal de Justicia.

Contactos con la prensa: Amaranta Amador Bernal ☎ (+352) 4303 3667

En «[Europe by Satellite](#)» ☎ (+32) 2 2964106 pueden obtenerse imágenes de la audiencia solemne